中学部遠足「フィールドマップをつくろう!in 雨情公園」

雨情公園に出かけ、たまごに見立てたカプセルをかわいくデコレーションしたカプセルをたまごに見立ててエッグハントをしました。生徒たちは、公園内に隠されたにカプセルを必死に探して、カプセルを見つけると「あった!!」と満面の笑みで伝えていました。カプセルを全部見つけた後には、みんなでお菓子タイム。カプセルの中に入っていたお菓子をおいしくいただきました。帰りは、学校まで歌を歌いながら歩いていき、先生や仲間との絆を深める楽しい遠足になりました!









中学部 地域交流「草木染め」

今年度も馬瀬で長年布染めをやっておられる藤岡さんを講師に迎え、「草木染め体験」を行いました。今回は、買い物学習や宿泊学習に向けて使用できるようエコバッグを題材にして、しぼりや2色染めを体験しました。中学部も作業学習でしぼりや布染めをやっていますが、作業学習ではやったことのないしぼりのやり方を教えてもらったり、濃くきれいに染まるようなやり方を藤岡さんに教えてもらって一緒に布を染めたりしました。出来上がりを見た生徒たちは、世界に一つだけ、自分だけのエコバッグの仕上がりに、「うわー」と声をあげ、驚きと喜びの交じった表情を見せていました。





中学部 宿泊学習

7月7・8日、感染症対策をしっかりとして無事に宿泊学習を行うことができました。5月から2か月間「衣・食・住」をテーマに、食事・清潔・地域・洗濯等、日常生活に必要な力を身に付けるための学習をしてきました。その成果を発揮して、"自分のことは自分でやる"をモットーに、宿泊学習中は一人一人が身の回りのことを自分で行うことができました。満足気なうれしい表情がたくさんの2日間でした。









小中学部地域交流「おはなしもくば」

7月14日に小中学部地域交流として、「おはなしもくば」による絵本の読み聞かせを行いました「おはなしもくば」は、読み聞かせをしていただけるボランティアサークルで、平成29年度以降、当校の小中学部を対象に月に1回程度来校して読み聞かせをしていただいていました。新型コロナウイルス感染拡大により、しばらくの間対面で実施することができていませんでしたが、ようやく実施することができました。

今回は小学部6年生と中学部が一緒に参加しました。気持ちを込めて読まれる絵本に、わくわく、ドキドキ、ゆったり、まったり、様々な感情を抱きながら絵本の世界に引き込まれていました。読み聞かせの声やページをめくる音を生で聞けることが、対面で行う良さであり、読み聞かせの醍醐味だと改めて感じました。感想発表では、児童生徒から「楽しかった。」「絵がすごかった。」などがあり、「おはなしもくば」の方からは「対面で読み聞かせができて嬉しい。」「もっと絵本を紹介したい。」などの言葉をいただきました。お互いにとても充実した時間になりました。









9月22日 小中学部けやき祭







今年度は保護者の皆様に参観していただきながら、体育館で小中学部けやき祭を行いました。

小学部は 2 つのグループに分かれて、平均台やハードルを越えたり、前転や縄跳びをしたりしました。名前を呼ばれて大きな声で返事をしたり、「~行きます!」と大きな声で応えたりして、意欲的に取り組んでいる姿がたくさん見られました。

中学部はダンスとサーキット競技に取り組みました。バランスボールを使ったダンスでは、みんな笑顔を輝かせて大きく手を動かすダイナミックな演技をしました。サーキットでは周りの声援を受けて障害物を乗り越えて、多くの生徒が自己ベストを更新する走りを見せました。

どちらの学部の児童生徒も「みんなが主役 みんなでトライ!」のスローガンの通り、みんなが今日の主役になれるように、精一杯の力で演技や競技にトライしていました。

中学部 秋の遠足

10月14日(金) 秋晴れの日に中学部1・2年生6名で秋の遠足に下呂温泉街まで出かけました。「秋を感じよう」という生活単元学習のもと、グループに分かれてミッションを一つずつクリアしていきました。ミッションの中には「秋を見付ける」もあり、グループの仲間と一緒に紅葉している場所などを見付け、タブレットで写真を撮って楽しむ姿もありました。









小 中学部 修学旅行

小学部6年生と中学部3年生で修学旅行に行ってきました。2日間の修学旅行では、アクア・トトぎふ、恵那峡ワンダーランド、牧歌の里へ行きました。

1日目のアクア・トトぎふでは、事前に学習していたピラルクーという大きな魚を見つけると「あっ、ピラルクーだ」と水槽に近づいて自分の大きさと見比べる姿がありました。また、恵那峡ワンダーランドでは、観覧車やジェットコースターなどの乗り物に乗り、みんな満面の笑みで時間いっぱい楽しみました。

2日目の牧歌の里では、ロードトレインに乗ったり、アルパカや馬などにえさやりをしたりしました。馬の大きなロにドキドキしながらえさをやる姿や、楽しそうにお土産を選ぶ姿が印象的でした。

たくさんの生き物を見たり、乗り物を体験したりと盛りだくさんの内容で、子ど もたち全員が笑顔いっぱいで楽しんだ2日間となりました。





















サイエンスワールド

12月14日(水)にサイエンスワールド出張ワークショップが行われました。お茶がぶどうジュースになったり、水の色が変わったと思ったら固まったり、驚きの連続でした。参加した小学部・中学部の児童生徒は、積極的に実験の補助をして、科学の楽しさに触れることができました。













中学部 校外学習

2学期お疲れ様パーティーのプレゼントを買うために、12月19日(月)に 武田屋商店に行ってきました。「300円ピッタリを目指して、より多くのお菓 子を買おう!」を目標に買い物をしました。

自分の好きなお菓子を買い物かごに入れ、お小遣いの300円以上にならないように電卓とにらめっこしながら買ったり、提示された金額を見て硬貨を一枚一枚慎重に出したりして、学習してきたことをしっかり活かすことができた充実した買い物学習になりました。お疲れ様パーティー本番では、自分達で買ってきたお菓子を紐引きの景品にして楽しみました。









